

Zivilcourage Agro-Gentechnik Freier Landkreis Starnberg e.V.

Starnberg, im Juli 2011

E i n l a d u n g

Wir laden hiermit ein zu einer Vortragveranstaltung am

Montag, 25. Juli 2011, 20.00 Uhr,
Gasthof Schuster, Am Drössel 5, 82234 Hochstadt

„Monsanto auf Deutsch“ - Seilschaften zwischen Behörden, Forschung und Gentechnik Konzernen!

Ein mitreißender Vortrag von **Jörg Bergstedt.**

Weil Landwirte und Produzenten auf diesem Gebiet auch wegen des Gentechnikrisikos eine erhebliche Verantwortung trifft, hören Sie einen weiteren Vortrag

„Produkthaftung und Lebensmittelsicherheit“

von **Dr. jur. Franz Sußner**, Rechtsanwalt, 1. Vorsitzender des Vereins gegen Agro-Gentechnik e.V."

In Deutschland werden Jahr für Jahr immer neue Felder im Agro-Gentechnik-Bereich angelegt, obwohl 80 % der Menschen keine Gentechnik im Essen wollen. Warum fließt das Steuergeld dieser Mehrheit der Bevölkerung fast nur noch in die Gentechnik, wenn es um landwirtschaftliche Forschung geht?

Der Blick hinter die Kulissen der Gentechnik mit ihren mafiösen Strukturen und Skandalen bietet ein erschütterndes Bild, das es zu bekämpfen gilt. In den vergangenen Jahren sind die wichtigen Posten in den Genehmigungsbehörden, den Bundesfachanstalten und geldvergebenden Ministerien mit Befürwortern der Gentechnik besetzt worden, was nur bekämpft werden kann, wenn die Mehrheit der Bevölkerung, die keine gentechnisch veränderten Lebensmittel essen will, die Politik zur Vernunft zwingt. Wir können die Gentechnik nur verhindern, wenn diese 80 % der Bevölkerung ihre Ablehnung auch wirklich zeigt.

Die Gentechnik bringt auch erhebliche wirtschaftliche und rechtliche Risiken im Bereich der Produkthaftung für die Hersteller von Lebensmitteln. Auch diese sollten Sie kennen und somit vermeiden.